

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 30 juillet, 17e dimanche du temps ordinaire.

Dans le silence, je me mets en présence du Seigneur avec tout ce qui fait ma vie. En écoutant ce chant de la communauté de l'Emmanuel, je demande à Dieu la grâce d'être ouvert à sa présence qui me transforme. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 13 de l'évangile selon saint Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à la foule ces paraboles : « Le royaume des Cieux est comparable à un trésor caché dans un champ ; l'homme qui l'a découvert le cache de nouveau. Dans sa joie, il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète ce champ. Ou encore : Le royaume des Cieux est comparable à un négociant qui recherche des perles fines. Ayant trouvé une perle de grande valeur, il va vendre tout ce qu'il possède, et il achète la perle. Le royaume des Cieux est encore comparable à un filet que l'on jette dans la mer, et qui ramène toutes sortes de poissons. Quand il est plein, on le tire sur le rivage, on s'assied, on ramasse dans des paniers ce qui est bon, et on rejette ce qui ne vaut rien. Ainsi en sera-t-il à la fin du monde : les anges sortiront pour séparer les méchants du milieu des justes et les jetteront dans la fournaise : là, il y aura des pleurs et des grincements de dents. » « Avez-vous compris tout cela ? » Ils lui répondent : « Oui ». Jésus ajouta : « C'est pourquoi tout scribe devenu disciple du royaume des Cieux est comparable à un maître de maison qui tire de son trésor du neuf et de l'ancien. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je contemple le premier homme qui découvre ce trésor caché dans un champ. J'imagine les différentes émotions qui le traversent et qui l'amènent à tout vendre pour acheter ce champ. Comment cela résonne-t-il en moi ?

Point 2

Je pose à présent mon regard sur le négociant. Je me représente la longue quête qui lui a permis de trouver cette perle de grande valeur. Et moi, qu'est-ce qui m'anime profondément et me met en mouvement ? Quelle serait ma perle de grande valeur ?

Point 3

Le royaume des Cieux fait irruption dans la vie de ces deux hommes et les bouleverse. Je fais mémoire de joies dans ma vie qui m'ont renouvelé(e). J'essaie d'y reconnaître la présence du Royaume des Cieux.

J'écoute une deuxième fois les paraboles que raconte Jésus, avec le désir d'entrer dans la dynamique du Royaume des Cieux.

À la fin de ce temps de prière, je prends le temps de parler au Seigneur. Je peux m'adresser à lui comme à un ami, pour lui exprimer ce qui habite mon cœur.

En ce dimanche où les chrétiens se rassemblent dans le monde entier, je peux dire en union avec eux :

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen